

Der Bericht über die Veranstaltung der Gruppe "Znayki" zum Thema "Welttierschutztag" - 07.10.2017

Ausrüstung und Dekoration:

Die Halle wurde mit bunten Bällen und Girlanden dekoriert. Genauso wurde die Bühne und Kulisse für die Bühnengeschichte passend ausgestattet. Die Masken für die Märchenfiguren wurden ebenfalls angefertigt.

Ziele:

- Erste Einarbeitung in die Konzepte von Wild- und Haustieren, F\u00f6rderung der Entwicklung des Tierinteresses, Sparsamkeit gegen\u00fcber unseren "kleineren Br\u00fcdern"
- Fördern des Interesses an der Tierwelt, Entwicklung der Fähigkeit der Wachsamkeit und Tierpflege, Aufmerksamkeit und Beobachtung zu entwickeln und den Begriff der Menschheit aufzudecken, indem Sie ein Beispiel der Fürsorge für die gesamte umliegende Tierwelt nennen.

Der Ablauf der Veranstaltung:

Die Veranstaltung wurde von T. Sherbakova eröffnet. Sie sagte, dass heute der "Tag des Tierschutzes" ist. Das Programm begann mit einem "Frage - Antwort – Spiel" für die Kinder. Während des Spiels wurde das Wissen der Kinder über Wild- und Haustiere, Tiere, Vögel, Insekten und Fische wiederholt. Gedichte wurden auch aufgesagt.

- T. Sherbakova sagte, dass die Menschen Tiere nicht immer mit Wohlwollen behandeln und manchmal sogar grausam zu ihnen sind. Sie hat die Kinder mit den Regeln der Pflege von Haustieren vertraut gemacht.
- N. Zaitseva machte ein Rätsel über Tiere für Kinder und ein Märchen über Tiere "Teremok" wurde auch inszeniert. Unter ihrer Anleitung bastelten die Kinder mit natürlichen Materialien (Walnussschalen und Baumzweigen) ein denkwürdiges Stück "Schildkröte".
- T. Khunkerova führte mit den Kindern russische Volkswitze und Kinderreime übder Kinder und Tiere mit den Kindern durch.

Die Kinder sangen ein Lied aus dem Animationsfilm "Der Löwe und die Schildkröte". Das Lied "Tanz der Rotkäppchen" wurde ebenfalls aufgeführt.

Die Veranstaltung war sehr interessant. Die Kinder nahmen aktiv an der Festveranstaltung teil und erhielten Anreizpreise und waren sehr zufrieden.